

REUNIENDO A EMPRENDEDORES BENEFICIADOS CON SUS PROGRAMAS

Fundación Luksic celebró el Día Mundial del Emprendedor en Talca

Propósito. Hoy su labor está enfocada en áreas como educación, deportes, emprendimiento y un largo etcétera.

TALCA. En el marco de la celebración del Día Mundial del Emprendedor, la fundación Luksic se reunió con emprendedores de la Región del Maule. Corresponde a la primera y más antigua de las fundaciones de la Familia Luksic, que comenzó su trabajo en la década de los 60. Fue en el 2000 que se constituyó como fundación. Desde sus orígenes ha mostrado el compromiso con la formación en su concepto más amplio, fieles a la creencia que la educación es el motor que impulsa el desarrollo. De esa manera ha diversificado su quehacer, siempre buscando aportar con soluciones integrales y profundas, que busquen dar respuesta a problemas sociales complejos y que

sean flexibles para adaptarse a la realidad

ENFOQUE

Hoy la labor de la fundación Luksic está enfocada en las áreas como: educación, deportes, emprendimiento y un largo etcétera; siempre con el propósito de aportar al desarrollo de Chile a través de la formación de las personas, desarrollando para ello programas basados en evidencia, con teoría de cambio y foco en la mejora continua. También entregando aportes concretos y directos a personas u organizaciones, a través de diversos insumos basados en sus necesidades.

En la Región del Maule, desde el 2018 a la fecha, se han beneficiado 650 em-



Emprendedores de la Región del Maule, que han sido beneficiados con los programas de la fundación Luksic.

prendedores con el programa Impulso Inicial y 62 a través de Impulso Chileno, en el convencimiento que los emprendedores son un motor en nuestro país. En

tal contexto, el trabajo se enfoca en brindar oportunidades integrales, concretas, pertinentes y a medida, para que puedan aumentar sus ventas y hacer crecer sus negocios.

ción Luksic, que ha resultado trascendental en su crecimiento y en el éxito obtenido para mejorar sus condiciones y convertirse en exitosas emprendedoras.

DIRECTOR

El director de Emprendimiento de la fundación Luksic, Cristián Schalper, destacó el nivel de emprendimiento que hoy existe en la región. "El Maule es una región completamente emprendedora, dentro de los programas de la fundación. Hoy día estamos juntando a los emprendedores que hayan participado en programas de la fundación. Hay una tremenda representación, es la cuarta región del país donde más emprendedores

han postulado a estos programas y nos pareció interesante poder celebrar este día acá, junto a los emprendedores maulinos buscando también conexión e interacción entre ellos", dijo.

ESTADÍSTICAS

Agregó, que "en Chile, según las estadísticas tenemos casi dos millones de micro emprendedores que generan cerca del 50% del empleo, son los motores de sus familias y quienes generan empleo. Por ello, fomentar el emprendimiento es fundamental y en ese contexto, la fundación es trascendente en su formación, en la entrega de herramientas y capacitación dependiendo de las características de los distintos emprendimientos y la variedad de los mismos". Finalmente, Schalper, destacó el espíritu de resiliencia de este importante sector productivo. "Muchos emprendedores se vieron afectados por el estallido social y la pandemia, pero lo que fue increíble es que quienes tuvieron que cerrar, en la mayoría de los casos se reinventaron mostrando un gran espíritu emprendedor, apostando a nuevos modelos de negocios asociados en algunos casos al emprendimiento digital", cerró.

TESTIMONIOS

En la oportunidad, María Urbina Lugo, cuyo emprendimiento es la pastelería y Loreto Pérez Fuenzalida, en el área de la gastronomía, ganadoras del programa Impulso Chileno, entregaron sus valiosos y emotivos testimonios, marcados por el coraje y la valentía de atreverse a salir adelante en periodos complejos, especialmente durante la pandemia. Ambas agradecieron el aporte de la funda-



El director de Emprendimiento de la fundación Luksic, Cristián Schalper, junto a María Urbina Lugo y Loreto Pérez Fuenzalida, ganadoras del programa Impulso Chileno.



Mesas de trabajo que permitieron la interacción entre distintos emprendedores de la región.



SE BUSCA

TÉCNICO EN DISEÑO GRÁFICO

Manejo en los siguientes software:



Enviar curriculum a disenadorcurico@gmail.com

